

Program JQR yang Digagas Ridwan Kamil Dihentikan

BANDUNG (IM)- Pemprov Jawa Barat menghentikan program Jabar Quick Response (JQR) yang selama ini menjadi lembaga bantuan kemanusiaan di Jabar. Program JQR yang digagas saat Ridwan Kamil menjabat Gubernur Jabar tidak dilanjutkan oleh Pj Gubernur Bey Machmudin.

“Iya betul (JQR telah dibubarkan). Kami berterima kasih kepada JQR yang telah melaksanakan tugas dengan luar biasa dan semoga yang telah dilakukan membawa keberuntungan bagi semua,” kata Kepala Diskominfo Jabar, Ika Mardiah, Selasa (2/1). Ika mengatakan JQR telah

membuat layanan kemanusiaan secara cepat tanggap di Jawa Barat. Hal itu kemudian mendorong Pemprov Jabar mengembangkan sistem pengaduan secara elektronik.

Pj Gubernur Jabar, Bey Machmudin sebelumnya telah mengatakan pihaknya akan mengevaluasi sejumlah program pada 2024. Bey menyatakan ada program yang bisa dilanjutkan atau dihentikan pada tahun ini.

“Ada yang baik di Pemprov, yang kurang baik kita drop dan yang baik tentu kita pertahankan,” kata Bey di Gedung Sate. ● **pra**

Gempa Kembali Guncang Sumedang

BANDUNG (IM)- Gempa bumi berkekuatan magnitudo 2.7 kembali terjadi di Kabupaten Sumedang sekitar pukul 14.35 Wib, Selasa (2/1). Titik gempa berada di darat pada jarak delapan kilometer tenggara dengan kedalaman 10 kilometer.

“Hari Selasa 2 Januari 2024 pukul 14.35 Wib Kabupaten Sumedang dan sekitarnya diguncang gempa bumi tektonik. Hasil analisis BMKG menunjukkan bahwa gempa bumi ini berkekuatan magnitudo 2.7,” ucap Kepala BMKG Bandung, Teguh Rahayu, Selasa (2/1).

Ia menuturkan gempa bumi yang terjadi merupakan jenis gempa bumi dangkal. Akibat dari aktivitas sesar aktif wilayah setempat.

Teguh melanjutkan dampak gempa bumi dirasakan di wilayah Sumedang. Getaran dirasakan oleh beberapa orang, benda-benda ringan yang digantung bergoyang. Namun, hingga saat ini belum didapat laporan mengenai kerusakan bangunan sebagai dampak gempa bumi tersebut.

“Sejak 31 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024 pukul 14.55 WIB, hasil monitoring BMKG menunjukkan adanya

tujuh aktivitas gempa bumi susulan di wilayah ini,” kata dia.

Ia mengimbau masyarakat agar tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Teguh meminta masyarakat memastikan informasi resmi hanya bersumber dari BMKG. Sebelumnya, Penjabat (Pj) Bupati Sumedang, Herman Suryatman mengatakan rumah yang mengalami kerusakan akibat gempa bumi magnitudo 4,8, Minggu (31/12) lalu bertambah menjadi 1.004 unit. Terdiri dari 808 rumah rusak ringan, 93 rumah rusak sedang dan 103 rumah rusak berat.

“Jumlah rusak ringan ada 808 rumah, rusak sedang ada 93 rumah dan yang rusak berat ada 103 rumah. Itu berdasarkan kajian teman-teman di lapangan, perangkat kecamatan dan perangkat desa,” ucap dia di RSUD Sumedang, Selasa (2/1).

Ia mengatakan rumah-rumah yang rusak berada di delapan kecamatan yaitu di Sumedang Selatan, Sumedang Utara, dan Cimilaka. Serta di Ganeas, Cisarua, Tanjungkerta, Tanjungmandar, dan Rancakalong. ● **pra**



IDN/ANTARA

MENINGKATKAN MINAT BACA DI PERPUSTAKAAN KOTA BOGOR

Pengunjung membaca buku di Perpustakaan dan Galeri Kota Bogor, Jabar, Selasa (2/1). Sejumlah orangtua bersama anaknya memanfaatkan masa liburan sekolah dengan mengunjungi Perpustakaan dan Galeri Kota Bogor sebagai upaya meningkatkan minat baca.

Rumah dan Sekolah di Kota Cimahi Jebol Dihantam Pergerakan Tanah

CIMAHI (IM)- Tembok sebuah rumah dan bangunan sekolah di Kelurahan Citeureup, Kecamatan Cimahi Utara, Kota Cimahi, Jawa Barat jebol karena pergerakan tanah. Pergerakan tanah itu terjadi di kawasan Gang Madrasah Al-Ishlah di RT 01 RW 08 sesaat setelah hujan deras melanda wilayah Kota Cimahi pada Senin (1/1) kemarin.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Cimahi, Fitriandy Kurniawan mengatakan, peristiwa bencana pergerakan tanah itu berdampak pada kerusakan bangunan, beruntung tidak ada korban yang terdampak.

“Dampak dari pergerakan tanah itu satu rumah jebol dan benteng madrasah ambrol tapi tidak sampai ada korban jiwa akibat kejadian ini,” ungkap Andy saat dihubungi, Selasa (2/1). Dari hasil kaji cepat petugas BPBD Kota Cimahi, longsor itu dipicu oleh hujan dengan intensitas tinggi sementara kontur tanah di kawasan tersebut merupakan tanah labil, sehingga ketika diterjang limpasan air maka terjadi pergerakan tanah.

“Selain melaksanakan kaji cepat, Tim URC BPBD Kota Cimahi juga melaksanakan penanganan terhadap bangunan yang jebol akibat pergerakan tanah itu,” ujar Andy.

Petugas langsung diterjunkan untuk melaksanakan penanggulangan setelah terjadi bencana pergerakan tanah. Dari pengamatan di lokasi, pergerakan tanah dikhawatirkan kembali terjadi sampai merusak bangunan rumah warga lainnya.

“Kami juga sudah mengamankan lokasi yang terdampak agar masyarakat berhati-hati apabila berada di wilayah tersebut,” ucap Andy.

BPBD Kota Cimahi mewanti-wanti agar masyarakat yang tinggal di lokasi dengan kontur tanah yang labil diharap mewaspadai adanya pergerakan tanah susulan terlebih saat hujan deras melanda. “Masyarakat juga harus terus memantau perkembangan informasi prakiraan cuaca serta mempersiapkan diri dalam menghadapi musim penghujan yang sedang terjadi dalam beberapa kurun waktu terakhir,” tandasnya. ● **pra**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

KENAIKAN GAJI PNS TAHUN 2024

Sejumlah Pegawai Negeri Sipil (PNS) mengikuti apel pertama awal tahun di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Kab. Bogor, Jabar, Selasa (2/1). Presiden Jokowi resmi mengumumkan kenaikan gaji PNS 2024 sebesar 8% dan pensiunan sebesar 12%

PIMPIN APEL HARI PERTAMA KERJA DI TAHUN 2024

Pj Bupati Bogor Minta ASN Maksimalkan Pelayanan

Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu memaparkan ada tiga hal yang bisa dilakukan oleh ASN hingga Kepala Desa (Kades) dalam jangka pendek. Pertama optimalisasi layanan kepada masyarakat, mendorong suksepsi Pemilu 2024 dan menciptakan lingkungan Kabupaten Bogor bersih dan nyaman.

BOGOR (IM)- Hari pertama kerja di tahun 2024, Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu minta Aparatur Sipil Negara (ASN) maksimalkan pelayanan masyarakat.

Hal ini diucapkan Asmawa Tosepu saat memimpin Apel bersama tingkat Kabupaten Bogor di lapangan Tegar

Beriman.

Dalam sambutannya, Asmawa memaparkan ada tiga hal yang bisa dilakukan oleh ASN hingga Kepala Desa (Kades) dalam jangka pendek. Pertama optimalisasi layanan kepada masyarakat, mendorong suksepsi Pemilu 2024 dan menciptakan lingkungan Kabupaten

Bogor bersih dan nyaman.

“Sehingga saya memberikan perhatian khusus terkait hal ini jangan sampai ada warga masyarakat yang tidak terlayani oleh kita. Karena pelayanan sifatnya mengarah dan berujung pada keadilan, artinya keadilan yang sesungguhnya tidak ada diskriminasi,” kata Asmawa, Selasa (2/1).

Asmawa menjelaskan, posisi ASN berperan juga untuk mensukseskan pelaksanaan pesta demokrasi atau Pemilu 2024 yang akan berlangsung 43 hari lagi, baik Pemilu Presiden-Wakil Presiden dan Pemilu Legislatif.

“Peran ASN sangat penting terutama dalam rangka memastikan pelaksanaan pesta demokrasi berjalan dengan sukses. Di sampi-

ng dukungan Pemkab Bogor terhadap dukungan pendanaan tahun 2023-2024 yang sudah diberikan,” tuturnya.

Namun, lanjut Asmawa, yang terpenting adalah kondusifitas, keamanan dan ketertiban wilayah pada saat pelaksanaan pesta demokrasi diselenggarakan.

Yang tidak kalah penting untuk dilakukan ASN hingga Kades, lanjut Asmawa, adalah sisi kebersihan lingkungan wilayah Kabupaten Bogor. Hal ini menjadi masukan, karena Asmawa melihat posisi Kabupaten Bogor sangat strategis dan berpotensi memberikan sumbangsan terjadinya banjir.

“Sehingga kebersihan lingkungan ini menjadi penting, minimal kita mulai jaga kebersi-

han di kantor kita juga di rumah tangga kita masing-masing. Tentunya, hal-hal yang sifatnya strategis dalam minggu ini akan saya konsolidasi dengan seluruh OPD,” terangnya.

Asmawa mengakui mengapresiasi kedisiplinan juga kehadiran ASN di hari pertama kerja pada awal tahun 2024 cukup baik.

“Hari ini luar biasa meskipun tidak 100 persen, sebab ASN yang bertugas membenkan pelayanan langsung kepada masyarakat seperti di RS, Puskesmas, dan tenaga Kependidikan memang tidak kita wajibkan termasuk di masing-masing kecamatan tetap ada. Bagi saya kesan pertama kedisiplinan ASN di Kabupaten Bogor ini sangat luar biasa,” pungkasnya. ● **gio**

14 Muara Sungai di Indramayu Alami Pendangkalan Parah

INDRAMAYU (IM)- Sebanyak 14 muara sungai di Kabupaten Indramayu mengalami pendangkalan parah. Faktor alam diduga menjadi penyebab terjadinya sedimentasi di muara sungai tersebut.

Kondisi itu, kata Bupati Indramayu, Nina Agustina, menyebabkan aktivitas keluar masuk kapal dan perahu nelayan menjadi terkendala. Untuk mengatasi pendangkalan muara sungai itu, kata dia, pihaknya mendatangkan kapal keruk.

“Dampak dari kondisi itu, produksi ikan tidak bisa maksimal karena perahu nelayan terhambat saat hendak keluar masuk muara,” kata Nina kepada wartawan, Selasa (2/1).

Nina mengatakan, dengan panjang pantai 147 kilometer, potensi perikanan dan kelautan Kabupaten Indramayu masih bisa dikem-

bangkan secara maksimal. Apalagi, saat ini sebanyak 41.654 orang yang berprofesi sebagai nelayan merupakan kekuatan dan potensi untuk mengembangkan sumber daya perikanan dan kelautan tersebut.

Belasan muara sungai yang mengalami pendangkalan itu antara lain muara Karangsong, muara sungai cimanuk lama dan baru, muar sungai blok Ketimpal Singaraja, muara sungai Cipanas, serta muara Sungai Eretan.

Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Kabupaten Indramayu, Edi Umaedi memaparkan, pengadaan kapal Keruk Bermartabat merupakan peringkat pertama dari 10 proyek strategis yang ada di Kabupaten Indramayu.

Dari pemantauan Selasa (2/1), pendangkalan muara sungai itu salah satunya seperti yang terjadi di Blok

Langgen, Desa Singaraja, Kecamatan Indramayu. Endapan lumpur di muara tersebut telah membuat aktivitas nelayan menjadi terhambat.

“Kalau mau keluar masuk muara, harus menunggu datangnya air pasang laut terlebih dahulu,” keluh seorang nelayan asal Blok Ketimpal, Desa Singaraja, Wamin.

Wamin menjelaskan, terjadinya pendangkalan pada muara itu disebabkan sering terjadinya air pasang laut. Selain itu, dimulainya musim hujan, terutama di wilayah hulu sungai Cimanuk, telah membawa air kiriman yang mengandung banyak lumpur dan tanah.

Tanah dan lumpur yang terbawa air kiriman itu selanjutnya menumpuk di sekitar muara sungai. Lama kelamaan, terjadi pengendapan yang membuat muara menjadi dangkal. ● **pra**



IDN/ANTARA

SIDAK HARI PERTAMA MASUK KERJA DI SERANG

Pj Wali Kota Serang Yedi Rahmat (kanan) didampingi staf mengamati konter pelayanan Dinas Kependudukan saat melakukan inspeksi mendadak (sidak) di Serang, Banten, Selasa (2/1). Sidak dilakukan untuk memastikan pelayanan ASN kepada masyarakat berjalan lancar dan tidak terganggu meski pada hari pertama masuk kerja setelah masa libur panjang.

Bendungan Bocor di Sukabumi, Rendam Rumah, Lahan Pertanian dan Tambak Ikan

SUKABUMI (IM)- Kebocoran bendungan untuk budi daya sorgum di Desa Kertajaya, Kecamatan Cimelati, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat, pada Senin (1/1), menyebabkan sejumlah rumah, tambak ikan, dan lahan pertanian di Kampung Ciengang tergenang air dengan ketinggian sekitar 30-50 cm.

Tidak ada laporan korban jiwa akibat banjir ini. Berdasarkan informasi yang dikumpulkan, banjir ini dipicu oleh curah hujan yang deras sepanjang hari di beberapa wilayah di Kabupaten Sukabumi, terutama di Kecamatan Simpenan.

Dugaan muncul bahwa kebocoran bendungan budidaya sorgum di Kampung Cimelati, RT 016/RW 04, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, disebabkan ketidakmampuan menampung volume air yang meningkat secara signifikan.

Akibat kebocoran bendungan tersebut, air kemudian memasuki kampung tetangga, yakni Kampung Ciengang, dan merendam dua rumah, enam tambak ikan milik warga, serta lahan pertanian yang sebagian besar sudah siap panen.

Juru Bicara Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Sukabumi, Sandra Fitria menyampaikan bahwa petugas sedang melakukan pendataan dan memberikan bantuan kepada warga yang terkena dampak.

“Kami masih melakukan penilaian untuk menghitung kerugian yang dialami oleh warga terdampak banjir ini. Kerugian diperkirakan mencapai ratusan juta rupiah, termasuk gagal panen tambak ikan dan rusaknya lahan pertanian yang sudah siap panen,” ujar Sandra dikutip, Selasa (2/1).

Ia menambahkan bahwa ada 12 keluarga yang terdampak banjir ini, dengan rincian dua keluarga rumahnya tergenang banjir, enam keluarga mengalami kegagalan panen tambak ikan, dan empat keluarga memiliki lahan pertanian yang rusak. ● **pra**

mandiri
PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Kepada Yth.,
• Sdr. Keke Surya
Di tempat
Menunjuk Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Prima Hedy, SH. Mkn. No. 68 tanggal 07 Desember 2023 dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:
1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara per 04 Desember 2023 adalah sebesar Rp.230.782.685.00 (terbilang dua ratus tiga puluh dua juta tujuh ratus delapan puluh dua ribu enam ratus delapan puluh lima rupiah).
2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 07 Desember 2023, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditor baru sbb:
• Nama : Jiu Sen
• Alamat : Jl. Merve 1 No.21 RT.009 RW.010, Kel. Tegai Alur, Kec. Kalideres, Jakarta Barat, DKI Jakarta
Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka selanjutnya seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditor baru tersebut.
Jakarta, 03 Januari 2024
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Regional Retail Collection & Recovery Center Jakarta